

# BILAN 2010/2011 DES ASSOCIATIONS SPORTIVES Vernoises

## Football Club Verny – Louvigny

Très belle saison pour les équipes de jeunes :

- Les U13 promotion entraînés par Roger Lafosse terminent 5<sup>ème</sup> sur 10.
- Les U13 excellence entraînés par Romain Perez et Romain Zanka terminent 3<sup>ème</sup> sur 10.
- Les U15 entraînés par Christophe Blanchard jouaient en « honneur » au niveau ligue de Lorraine ; c'est la première fois qu'une équipe du club évolue à un tel niveau. Ils terminent 5<sup>ème</sup> sur 10.
- Les U17 promotion entraînés par Jean Marc Pernet et Raymond Garniche, invaincus lors du championnat (13 victoires, 1 match nul) terminent brillamment 1<sup>er</sup> sur 10 et accèdent à la catégorie excellence départementale.

Saison plus difficile pour les séniors qui terminent 10<sup>ème</sup> sur 10 (promotion première division départementale) et descendent en 2<sup>ème</sup> division.

À partir de la saison 2011/2012, le club fusionne avec le FC Cuvry est s'appellera donc maintenant « Football Club Verny - Louvigny - Cuvry »

Toute personne désirant faire partie du club en tant qu'éducateur ou joueur peut contacter le 06 59 57 96 60.

## Judo Club Verny

D'excellents résultats cette saison :

- L'équipe masculine Verny 1 est vice championne de Moselle 2<sup>ème</sup> division.
- L'équipe féminine est médaillée de bronze aux championnats de Lorraine 2<sup>ème</sup> division et a participé aux championnats de France 3<sup>ème</sup> division à Paris.
- En plus de 3 tournois nationaux les masters « Jud'anciens » ont participé pour la première fois aux championnats du monde des masters à Francfort le 18 et 19 juin.

Les premiers de chaque catégorie sont :

- Amélie Cagnant (benjamine) est championne de Lorraine.
- Yohann Werner (benjamin) est 5<sup>ème</sup> au championnat de Lorraine.
- Mélissa Werner (minime) est 7<sup>ème</sup> au championnat de Lorraine.
- Rémi Rodriguez (minime) est champion de Lorraine.
- Jonathan Fournier (junior) est 5<sup>ème</sup> en coupe de Moselle.
- Samantha Digel est championne de Moselle et de Lorraine en 1<sup>ère</sup> division.
- Nicolas Barreca est champion de Moselle 2<sup>ème</sup> division.
- Pour la deuxième année consécutive Adrien Poirot est champion de Lorraine toutes catégories.
- Yann Werner est vice-champion de Moselle et de Lorraine toutes catégories.

## Tennis Club de Verny

La saison tennistique ne se termine que le 30 septembre (challenge de Moselle en juin, coupe de Lorraine en juillet, championnat sénior en septembre ...).

Pour le moment les résultats sont très bons :

- En hiver les équipes hommes se sont maintenues en division départementale ; les dames montent de division ; l'équipe 1 monte en régionale 3.
- En été : l'équipe 1 homme se maintient en pré-régionale 1 ; l'équipe 2 monte en pré-régionale 3 ; l'équipe 1 dames monte en régionale 2 ; l'équipe 2 monte en pré-régionale 3.

## Vélo Club de Verny

La saison n'est pas encore terminée et « L'European Mountain Bike Trophy » en est à mi-course : pour l'heure, après 3 journées d'endurance VTT de 6 h chacune (sur les 6 journées que compte le trophée), l'équipe du club est 2<sup>ème</sup> de sa catégorie.

La plus grosse compétition du club fut le Trophée des Crapauds, avec 13 coureurs alignés pour cette épreuve qui s'est déroulée les 11 et 12 juin (endurance VTT sur 24 heures) :

- L'équipe 1 termine 117<sup>ème</sup> sur 248 en catégorie loisir (193<sup>ème</sup> sur 576 au classement général).
- L'équipe 2 termine 15<sup>ème</sup> sur 66 en catégorie loisir mixte (114<sup>ème</sup> au classement général).

Si vous désirez pratiquer le VTT en groupe (loisir ou compétition) et voulez rejoindre cette nouvelle association contactez Marc au 06 80 46 96 06 ou [marc@vcverny.fr](mailto:marc@vcverny.fr)

## Les Archers du Vernois

Les archers du club ont participé à plusieurs critères départementaux et ont obtenu de bons classements individuels.

Au critérium national de tir à l'arc en milieu rural les 11 et 12 juin à Château-Salins, 9 équipes vernaises étaient engagées, 3 dans chaque catégorie (enfants de - 14 ans, ados de - 18 ans et adultes) et les Archers du Vernois ont obtenu la 13<sup>ème</sup> place sur 23.

## La Pétanque Vernoise

La saison n'est pas terminée et voici les principaux résultats :

- Au niveau départemental D4 la Pétanque Vernoise est 5<sup>ème</sup> de son groupe.
- En interclub Verny est pour l'instant 4<sup>ème</sup> après 4 journées de concours.
- Concours officiel du 15 mai à Verny : 26 équipes participaient et c'est la triplette Serge Guyard, François Ungethum de Jouy-aux-Arches, et Marie-Claude Muller de Verny qui a remporté le concours. La complémentaire a été gagnée par la triplette de Verny composée de Sylvie Fenot, Denis Bonnaille et Miguel Lopez.
- Après la 7<sup>ème</sup> journée du concours interne du club David Letort est premier sur 45.

Cette plaquette a été réalisée par la commission communication du conseil municipal de Verny à partir des informations fournies par les associations ou trouvées sur leurs sites internet qui sont tous répertoriés sur [www.verny.fr/associations/associations-sportives](http://www.verny.fr/associations/associations-sportives)

